

Pilmapres UM 2024: Jejak Inspiratif Menuju Cakrawala Prestasi Mahasiswa

Pewarta : Afgian Gala Mahiya Ikhsan

Malang - Universitas Negeri Malang (UM) sukses menggelar Pemilihan Mahasiswa Berprestasi (PILMAPRES) tingkat Universitas bertempat di Graha Cakrawala UM. Acara yang diselenggarakan pada Kamis (07/03) ini merupakan ajang bagi mahasiswa berprestasi UM untuk saling menunjukkan potensi terbaiknya. Dengan tagline “Setapak Langkah dalam Meraih Impian Para Insan Cendekia Cakrawala PILMAPRES 2024”, acara Pilmapres ini dihadiri langsung oleh para pejabat UM dan tentunya dimeriahkan oleh seluruh pendukung dari setiap fakultas di UM.

Kegiatan Pilmapres UM 2024 dibuka oleh Kepala Seksi Penalaran, Sodik, S.AP., M.M., beliau membuka acara dengan penuh semangat. “Menjadi mahasiswa berprestasi tentunya harus memiliki ide menarik, dapat menginspirasi dan ide kreatif. Selamat berjuang, bagi belum jangan berkecil hati teruslah menjunjung sportivitas, ikutilah ajang bergengsi lainnya, tetap berinovasi dan tetap berdedikasi terhadap UM dan Indonesia,” ucap beliau

Selanjutnya pembukaan acara dilanjutkan dengan penampilan tari tradisional khas Bali yaitu Tari Bumbungan, sebagai simbolis tarian untuk sambutan acara dan selamat datang. Penampilan Tari Bumbungan ini ditampilkan oleh Ni Luh Putu Elsy yang merupakan pemenang juara 1 Pilmapres program sarjana tahun 2023.

Rangkaian penilaian finalis dalam pemilihan Pilmapres UM 2024 dimulai dari tingkat fakultas

hingga universitas, sehingga terpilih 27 mahasiswa berprestasi tingkat sarjana dan dua mahasiswa dari tingkat vokasi. Sebanyak 29 finalis tersebut kemudian melewati berbagai seleksi hingga mencapai tahap Pilmapres Camp. Selama Pilmapres Camp, 29 finalis diberikan pembekalan yang komprehensif, termasuk peningkatan wawasan, kemampuan public speaking, bimbingan dalam penulisan karya tulis ilmiah dan berbagai kegiatan lainnya.

Seleksi kegiatan Pilmapres UM tahun 2024 tersebut telah menetapkan, Juara pertama, Pilmapres UM 2024 tingkat sarjana diraih oleh Fina Kharisma dari Fakultas Matematika dan Ipa, Juara kedua diraih oleh Arif Nur Prasetyo dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Juara ketiga diraih oleh Farika Riskiyah dari Fakultas Sastra. Tingkat Vokasi, juara pertama diraih oleh Lailatus Sa'adiyah dan juara kedua tingkat vokasi diraih oleh Risma Hamzah. Selanjutnya juara nominasi Mawapres terfavorit diraih oleh Abdul Aziz dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, serta Mawapres Terinspirasi diraih oleh Nur Laila dari Fakultas Matematika dan Ipa. Terakhir sebagai supporter terbaik Pilmapres 2024 diraih oleh Fakultas Teknik.

Dengan menjadi bagian dari Pilmapres UM 2024, mahasiswa berprestasi tidak hanya mendapatkan pengakuan atas prestasi akademis, tetapi juga mendapatkan kesempatan untuk menginspirasi dan berkontribusi pada perubahan positif dalam masyarakat melalui ide-ide dan inovasi yang mereka hasilkan.



Peraih juara dalam setiap kategori Pilmapres 2024

HIMASUM dan HMPS IPA Saling Kolaborasi untuk Membangun Organisasi Kampus yang Inovatif dan Kreatif

Pewarta: Inayah Amalia



Anggota HIMASUM dan HMPS IPA dalam kegiatan *Sharing session*

Malang. Dalam rangka mengawali agenda tahunan, Himpunan Mahasiswa Sosiologi Universitas Malang (HIMASUM) berkolaborasi dengan Himpunan Mahasiswa Program Studi Ilmu Pengetahuan Alam (HMPS IPA) guna memperluas pengetahuan seputar manajemen organisasi. Tema yang diusung dari kegiatan ini adalah “Kolaborasi Aksi Menuju Organisasi Kolaboratif, Inovatif dan Kreatif”. Kegiatan diselenggarakan pada Selasa (5/3) di Sekretariat HIMASUM, Gedung A6 Fakultas Ilmu Sosial (FIS).

Kegiatan diawali dengan ramah tamah antar anggota HIMASUM dan HMPS IPA. Dalam sesi ramah tamah, setiap anggota yang hadir memperkenalkan diri dan saling menyapa. Selanjutnya, penyampaian sambutan oleh masing-masing ketua himpunan yang diawali dengan sambutan dari Ketua HIMASUM.

Ketua HIMASUM Kabinet Amerta, Viona Joda dalam sambutannya menyampaikan bahwa adanya agenda HIMA Visit ini sebagai bentuk upaya saling mengenal antar sesama anggota HMD yang ada di UM. Viona juga berharap dengan adanya agenda ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh setiap anggota HMD untuk saling bertukar informasi dan pengetahuan.

“Di UM ini ada banyak sekali organisasi HMD dari berbagai departemen yang tentunya memiliki ciri khas dan keunikannya masing-masing. Dengan adanya agenda ini kita bisa saling mengenal teman satu almamater dan saling bertukar informasi. Dari informasi yang kita dapat nanti bisa kita improve, kita jadikan inspirasi untuk diimplementasikan di organisasi kita masing-masing” tuturnya.

“Sejalan dengan Viona, Ketua HMPS IPA Asroriyatul Bahiroh menyampaikan, bahwa HMD adalah organisasi yang berada dalam satu naungan yaitu universitas. “HMD memiliki peran aktif dalam membentuk branding departemen melalui kegiatan eksternal dan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM). Jadi mari kita sama sama saling berkolaborasi sinergi untuk membentuk organisasi yang inovatif dan kreatif sesuai dengan tema pertemuan kita pada sore hari ini,” tutur Asro.



Ketua HIMASUM dan HMPS IPA

Usai sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan pemaparan program kerja dari setiap departemen oleh Badan Pengurus Harian (BPH) dan disambung dengan *sharing session*. Dalam *sharing session* ditemukan adanya kesamaan fokus program kerja antara HIMASUM dan HMPS IPA yaitu bidang bakat minat, sosial masyarakat, media informasi dan pemberdayaan Sumber Daya Manusia (SDM). Kesamaan fokus program kerja ini mengarah pada tujuan bersama yaitu branding departemen yang mengarah pada peningkatan kualitas dan tri dharma perguruan tinggi.

Menuju Visi Global Universitas, UM Ikuti Program Student Mobility Bersama National Tsing Hua University

Pewarta: Syabilah Azzahroh Widyatmoko

Taiwan. Universitas Negeri Malang (UM) mengirimkan beberapa mahasiswa terpilih untuk menjalankan Program *Student Mobility* di National Tsing Hua University (NTHU) Taiwan-ROC pada Senin (19/02) sampai Selasa (12/03). Program ini merupakan bentuk tindak lanjut kerjasama *Memorandum of Understanding* (MoU) antara Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UM dan College of Life Science, NTHU. Lebih lanjut, program ini bertujuan untuk memenuhi target kinerja FMIPA UM dan meningkatkan visi global UM yaitu menjadi salah satu universitas rujukan yang dikenal di Asia.

Proses seleksi mahasiswa dilakukan secara internal di tingkat departemen, dengan fokus pada grup riset KBK Cancer dan Metabolic Syndrome di bawah supervisi Hendra Susanto, S.Pd., M.Kes., Ph.D. Hasilnya sejumlah mahasiswa terpilih untuk terlibat aktif dalam program ini, termasuk di antaranya Rifqi Hilman (S1 BIO UM), Inriana Candra Melani (S1 BIO UM), Moch Sholeh (S2 Biomedik FKUB-CoSupervisor dengan BIO UM), dan Sa'diyatul Rizqie Amaliyah Firdaus (S2 Biomedik FKUB-CoSupervisor dengan BIO FMIPA UM).

Peserta program ini menjalani serangkaian kegiatan yaitu eksperimen di empat laboratorium, kegiatan seminar departemen dan laboratorium, sit-in class, serta penyusunan laporan proyek selama masa internship.

Pengalaman belajar lintas budaya ini diharapkan mampu memberikan manfaat yang signifikan bagi mahasiswa, termasuk peningkatan wawasan global, keterampilan akademik, dan keterampilan didalam laboratorium. Selain itu, melalui kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan peluang kerjasama studi lanjut pada jenjang magister dan doctoral.

Evaluasi dan monitoring terhadap efektivitas program ini dilakukan melalui weekly progress report yang disampaikan kepada supervisor di NTHU dan UM selama kegiatan internship. Hal ini bertujuan untuk memantau dan mengevaluasi kemajuan setiap mahasiswa secara berkala. Kedepannya, terdapat rencana untuk memperluas program student mobility ini. Pada tahun 2025, diagendakan penambahan jumlah mahasiswa yang akan mengikuti kegiatan serupa di NTHU.

Hendro Susanto sebagai dosen pembimbing program ini menyampaikan pesannya kepada seluruh mahasiswa Departemen Biologi FMIPA UM untuk lebih memacu kompetensi diri hingga mencapai level global. Mereka diajak untuk mengasah dan meningkatkan kapabilitas melalui kegiatan internship atau magang di lab kampus-kampus mitra UM yang masuk dalam QS 100-200 dunia. "Harapannya, kegiatan-kegiatan seperti itu mampu memberikan dampak positif bagi UM agar dapat masuk ke jajaran kampus level internasional" pungkasnya ketika diwawancarai via daring.



Peserta *Student mobility* di National Tsing Hua University (NTHU) Taiwan

Strategic Partnership FEB UM dengan FE Universitas Saga Jepang

Pewarta : Prof. Dr. Imam Mukhlis, S.E., M.M.



Wakil Dekan III FEB UM, Prof. Dr. Imam Mukhlis, S.E., M.M melakukan diskusi dengan Prof. Dr. Mishima Nobuo.

Jepang. *Strategic Partnership* Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Negeri Malang (UM) dengan Fakultas Ekonomi Universitas Saga Jepang terjalin sejak tahun 2023 melalui kegiatan *Research Collaboration* yang didanai dari pihak Universitas Saga. Kegiatan yang diinisiasi dan disponsori oleh Universitas Saga tersebut melibatkan para peneliti dari kedua negara. Dari pihak FEB UM terdiri dari Wakil Dekan III FEB UM, Prof. Dr. Imam Mukhlis, S.E., M.M., dan para dosen Departemen Manajemen FEB UM, Thomas Soseco, S.E., M.Sc., Ph.D., Dr. Inayati Nuraini Dwiputri, S.Si, M.Sc., dan Lohana Juariyah, S.E., M.Si. Sedangkan pihak Fakultas Ekonomi Universitas Saga terdiri dari; Prof. Saliya Da Silva, Prof. Nakamura dan Prof Hayakawa.



Prof. Dr. Imam Mukhlis, S.E., M.M dengan para Pemateri Seminar

Kegiatan penelitian tersebut bersifat multiyear hingga 2025 dengan pendanaan bersumber dari Universitas Saga. Topik bahasan dalam penelitian bersama tersebut bertajuk *Migration and Economic Development in Asia : Opportunities and Challenges*. "FEB UM dan FE Universitas Saga telah menjalin kerjasama, salah satunya terkait *Research Collaboration*. Kami hadir ke Universitas Saga untuk menghadiri beberapa agenda diantaranya Seminar, dan kunjungan yang sifatnya kemitraan untuk penguatan kerjasama," jelas Wakil Dekan III FEB UM, Prof. Dr. Imam Mukhlis, S.E., M.M.

Seminar Internasional di Fakultas Ekonomi Universitas Saga dilaksanakan tanggal 18 Maret 2023. Selain itu juga dilakukan kegiatan *focus group discussion* dalam berbagai perspektif makro dan mikro dalam kaitannya dengan pekerja migran khususnya dari Indonesia yang berada di Jepang. Kegiatan ini merupakan implementasi dari pengembangan Kerjasama Tridharma Perguruan Tinggi yang dapat meningkatkan *international recognition* bagi FEB UM.

Selanjutnya Prof. Dr. Imam Mukhlis melakukan pertemuan dengan Director of the Center for Promotion in International Exchange, Saga University Japan, Prof. Dr. Mishima Nobuo, yang kemudian dilanjutkan Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Saga, Dr. Kashizawa Hideki, untuk membahas terkait dengan kegiatan *exchange student*, *exchange lecturer*, *short course program* dan kerjasama strategis lainnya. "Diskusi yang kami lakukan ini diharapkan dapat melibatkan sivitas akademika FEB UM untuk dapat berkegiatan secara internasional di Universitas Saga Jepang. Kami mengupayakan adanya kegiatan yang dapat dilakukan kedua kampus," tambahnya.

Prof. Dr. Imam Mukhlis dan rombongan juga melakukan kunjungan perusahaan dan bertemu dengan Mr. Seizo Iida, Chairman of Iida Socks Co., Ltd., Saga, Japan. Pertemuan tersebut membahas perkembangan bisnis tekstil dan kompetensi tenaga kerja migran dari ASEAN. Kemampuan perusahaan untuk beradaptasi dengan lingkungan baru dan pasar baru menjadi kunci keberlangsungan perusahaan dalam persaingan yang ada. Kini Perusahaan tersebut telah mampu melakukan ekspor komoditi tekstil berupa alas kaki dan perlengkapan *apparel* Kesehatan ke negara Malaysia.

Dua Periode Menjadi Kampus Informatif, UM Berbagi Wawasan tentang Keterbukaan Informasi Publik

Pewarta : Tri Anggara Medhi Sampurno

Malang. Universitas Negeri Malang (UM) pada Senin (25/3) menerima kunjungan Komisi Informasi Pusat RI (KI Pusat) dalam upaya memperdalam pemahaman tentang implementasi sistem Keterbukaan Informasi Publik (KIP) di lingkungan perguruan tinggi. Kegiatan pertemuan di Ruang Kerja Rektor UM, Graha Rektorat Lantai 8.

Delegasi KI Pusat tersebut dipimpin oleh Rospita Vici Paulyn, S.T, (Komisioner Bidang Penelitian dan Dokumentasi KI Pusat), Annie Londa, S.H., M.H. (Tenaga Ahli KI Pusat) dan Bapak Rizqy Staf Sekretariat KI Pusat. Dalam pertemuan tersebut membahas isu tentang keterbukaan informasi publik dan tujuan-tujuan KI Pusat dalam mempromosikan akses terhadap informasi yang transparan di seluruh lembaga publik.

Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd berbagi pengetahuan terkait dengan sistem KIP yang diterapkan di UM sehingga mampu menjadi kampus yang memiliki predikat informatif dalam dua periode berturut-turut tingkat nasional. Pembahasan dalam wawancara podcast tersebut mencakup pemetaan kebijakan, prosedur, dan praktik-praktik terbaik yang telah diterapkan di UM, serta tantangan-tantangan yang dihadapi dalam memperkuat keterbukaan informasi publik di lingkungan akademik.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut juga membahas terkait komitmen badan publik terhadap prinsip-prinsip keterbukaan dan partisipasi dalam menjalankan tugas-tugas akademik dan administratif. "Dengan adanya transparansi, rektor mudah mendapat informasi dan bisa dengan sigap menangani. Rektorat UM selalu

terbuka dan siapapun bisa masuk serta berkomunikasi," jelas Prof. Hariyono.

Guru Besar Sejarah FIS UM ini juga memaparkan adanya mahasiswa UM yang dilibatkan dalam membantu Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID). Alasan Rektor UM mengapa mahasiswa dilibatkan di PPID, yaitu pertama, PPID mendapatkan tambahan tenaga kerja yang baru karena mahasiswa merupakan generasi milenial yang bisa berbaaur dengan keadaan sekarang sehingga mudah dalam penyaluran dan mendalami informasi. Kedua, keterlibatan mahasiswa di PPID yang mampu melatih mereka dalam menyebarkan informasi dan mengelolanya dengan baik.

Dalam hal ini juga Prof. Dr. Hariyono, M.Pd memberikan antisipasi dalam kebocoran informasi. Menurut Rektor UM bahwa informasi itu tidak bersifat netral. Penjagaan Informasi ini tidak hanya berakhir dari segi staf dan dosen ini juga meliputi mahasiswa yang berada dalam PPID untuk selalu menjaga informasi yang diterima.

Sementara Itu, Komisioner Bidang Penelitian dan Dokumentasi KI Pusat, Rospita Vici Paulyn, S.T, menuturkan bahwa kunjungannya ke UM ini dalam rangka menggiatkan semangat keterbukaan informasi di Indonesia. Sejauh ini UM telah menerima anugerah keterbukaan informasi publik dengan kategori informatif. Hal-hal yang telah dipraktikkan di UM ini diharapkan juga bisa diterapkan pada badan publik lainnya khususnya bagi badan publik yang masih dalam kategori kurang informatif dan tidak informatif.



Prof. Dr. Sumarmi, M.Pd, Ketua Green Campus UM menunjukkan hasil Vermo Magotto Farm

Kuota Mahasiswa Baru Bertambah 2,3 Ribu, Peluang Masuk UM Semakin Besar

Pewarta : Tri Anggara Medhi Sampurno

Malang. Rapat koordinasi antara pihak panitia penyelenggara ASEAN University Games (AUG) 2024 dan pihak kota yang menjadi tuan rumah ajang tersebut diselenggarakan pada 22 Maret 2024 di Kota Malang. Tahun 2024 ini Indonesia menjadi tuan rumah AUG 2024 tepatnya di Jawa Timur. Dalam kesempatan ini Kota Malang dan Surabaya ditunjuk sebagai tempat diadakannya ajang AUG 2024.

UM bersama dengan delapan perguruan tinggi lain di Jawa Timur yaitu Universitas Brawijaya (UB), Universitas Muhammadiyah Malang (UMM), Universitas Islam Malang (UNISMA), Universitas Negeri Surabaya (UNESA), Universitas Airlangga (UNAIR), Institut Teknologi Surabaya (ITS), Universitas Pembangunan Nasional (UPN) "Veteran" Jawa Timur dan Universitas Surabaya (UBAYA), tergabung dalam kontingen panitia pelaksana didampingi oleh Puspresnas dan Dikti.

Dr. Muarifin, M.Pd, dosen Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) UM sekaligus sebagai Sekretaris panitia "Dalam ajang ini dibentuk panitia penyelenggara yang terdiri dari Puspresnas, Dikti, dan sembilan perguruan tinggi di Jawa Timur. Sembilan perguruan tinggi tersebut meliputi, UM, UMM, UB, dan Unisma di Malang dan Unesa, Unair, ITS, UPN Jatim dan Ubaya di Surabaya."

Dr. Muarifin, M.Pd, dosen Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) UM sekaligus sebagai sekretaris panitia AUG 2024 mengungkapkan bahwa kontingen panitia pelaksana ini diketuai oleh Rektor UNESA, Prof. Dr. Nurhasan, M.Kes., "Jawa Timur ditunjuk sebagai tuan rumah dikarenakan Jawa Timur terkenal paling aktif dalam kegiatan baik di Indonesia atau di Asean." tambah beliau.

Di sisi lain Dr. Maria V. Irene Herdjiono, M.Si Ketua Puspresnas menyampaikan banyak terima kasih atas

sambutan yang diberikan dari pihak Kota Malang. Ia juga menyampaikan bahwa rapat ini adalah rapat kedua setelah rapat di Surabaya. "AUG ini nantinya akan diikuti 11 Negara Asean dan sekitar 5 lima ribu peserta. Pembukaan AUG akan diadakan di UNESA oleh presiden Republik Indonesia. Serta terdapat 21 cabang olahraga yang akan dilombakan" tambah Dr. Irene.

Dr. Irene juga memperkenalkan maskot dalam AUG ini yang bernama SUMA, diambil dari kata Surabaya dan Malang. Logo dari maskot ini adalah hasil dari sayembara yang menjadi lambang AUG 2024. Maskot tersebut dilambangkan dengan perpaduan antara gambar buaya, hiu dan singa.

Kegiatan ini disambut hangat oleh PJ Walikota Malang Dr. Ir. Wahyu Hidayat, MM "Kami Pemerintah Kota Malang menyambut baik acara ini, apalagi acara dibuka oleh bapak presiden, penutupan di Graha Cakrawala UM yang akan menjadi tanggung jawab kami." Dr. Ir. Wahyu Hidayat, MM menyebutkan, tahun 2024 ini terdapat beberapa ajang yang diselenggarakan di Malang, salah satunya adalah satu abad Stadion Gajayana yang menjadi stadion tertua di Indonesia bahkan Asean. "Ajang ini nantinya juga akan menjadi persiapan kami, karena ditahun depan kita akan menjadi tuan rumah ajang Porprov Jatim," tambah Wahyu Hidayat. Dengan tegas Walikota Malang itu menyatakan kesiapannya untuk menyemarakkan AUG 2024. agar lebih banyak lagi yang mengenal Kota Malang.

Bukan hanya Kota Malang, dengan adanya ajang ini akan berdampak baik untuk semua yang ikut andil termasuk UM. Hal ini juga akan menjadi ajang untuk mengenalkan UM di kancah nasional dan Asean. Acara ini ditutup dengan penyerahan cinderamata dari kedua belah pihak panitia pelaksana dengan pihak Kota Malang.



Rakor yang dihadiri oleh perwakilan panitia kontingen beserta Purpresnas dan Dikti

Semarakkan Ramadan, Pengurus Asrama Mahasiswa UM Berbagi Takjil di Bulan Suci

Pewarta: Adam Gunawan

Malang - Bulan Ramadan merupakan bulan dimana orang-orang berlomba dalam mengerjakan amal kebaikan karena di bulan ini pahala amal kebaikan akan dilipatgandakan hingga tujuh ratus kali lipat oleh Tuhan Yang Maha Esa. Dalam memanfaatkan momentum Ramadan untuk mengerjakan amal kebaikan, Pengurus Rumah Tangga Asrama (PRTA) UM mengadakan pembagian takjil secara rutin setiap tahun di Bulan Ramadan.

Pembagian takjil pada Selasa (26/03) oleh PRTA UM dilakukan di jalan veteran dan jalan jakarta mulai pukul 16:30 hingga 17:00. Terlihat antusias warga asrama UM dan mahasiswa UM yang melewati jalan depan asrama lili ketika pembagian takjil. "Kami menargetkan untuk takjil yang dibagi yaitu kepada warga asrama yang utama, mahasiswa UM, dan juga masyarakat umum," tutur Yudha, Pengurus Harian Asrama UM.

Kegiatan berbagi takjil di asrama UM ini rutin diadakan dari tahun ke tahun, namun sempat terhenti karena kendala pandemi pada tahun 2020 dan 2021. Pada tahun ini terdapat peningkatan pembagian takjil sebanyak 450 takjil yang dibagikan kepada warga Asrama, Mahasiswa UM, dan juga masyarakat umum. Dalam wawancaranya, Yudha mengatakan, "Alhamdulillah di tahun ini terdapat peningkatan takjil yang bisa kami bagikan berkat donasi yang diberikan oleh warga asrama dan masyarakat umum untuk program asrama berbagi takjil". Selain dari donasi yang diberikan, PRTA UM juga menggunakan dana hibah dari pengurus asrama sebelumnya.

Program Asrama Berbagi Takjil dilaksanakan dengan tujuan untuk melatih warga Asrama UM khususnya dan juga warga UM secara umum untuk berbagi kebahagiaan kepada orang lain dibulan yang penuh berkah ini. "Kami selaku pengurus rumah tangga asrama mengadakan program ini dengan tujuan untuk memfasilitasi warga yang ingin berbagi rezeki dengan berdonasi sekaligus juga melayani warga asrama dengan memberikan takjil secara gratis", ucap Yudha ketika ditanyakan tujuan diadakannya Asrama Berbagi Takjil.



Berbagi takjil olh mahasiswa asrama UM

PRTA UM berharap program asrama berbagi takjil ini akan terus berlanjut di tahun berikutnya dan bisa lebih baik lagi dari tahun ini. "Kami selaku pengurus juga berharap kedepannya program ini akan terus dilanjutkan dengan target yang lebih luas dan juga mencari cara untuk menarik antusias warga UM khususnya mahasiswa Asrama UM", tutur Yudha



Pembagian takjil mahasiswa UM kepada pengendara di jalan veteran.

Informasi

PENDAFTARAN SNBT 2024

Kampus
Merdeka
INDONESIA JAYA



um
Excellence in
Learning Innovation



PENDAFTARAN SNBT 2024

(SELEKSI NASIONAL BERDASARKAN TES)

21 Maret-05 April 2024

*Seluruh kegiatan pada hari yang sudah ditentukan
akan diakhiri pukul 15.00 WIB

**Ayo segera daftar dan pilih prodi favoritmu
di Universitas Negeri Malang**

Informasi lengkap seputar SNBP :

<https://snpmmb.bppp.kemdikbud.go.id/>

Informasi lengkap seputar pendaftaran UM :

seleksi.um.ac.id



Universitas Negeri Malang

Jl. Semarang 5 Malang 65145
Telp. (0341) 551312

Website : www.um.ac.id
Email : humas@um.ac.id
Youtube : UniversitasNegeriMalangOfficial
Instagram : @universitasnegerimalang
Twitter : @UM_1954
Facebook : Informasi.UM
TikTok : universitasnegerimalang

Dicetak Oleh: Penerbit UM, Telp (0341) 553 959

REDAKSI

Pengarah:
Hariyono

Penanggung Jawab :
Arif Nur Afandi

Koordinator :
Yuni Rahmawati

Pimpinan Redaksi :
Komariyah

Redaktur Pelaksana :
Kartika Lazuardi

Staff Redaksi:
Sely Septi Kartika
Nike Virgawati Y
Jihan Salsabila K
Reporter:
Suhardi
Internship Humas
Salmanudin Hafidz S
Pelaksana Sirkulasi:
Joko Wibowo

Editor:
Zulkarnaen N
Layouter:
Ian Fajrin
Fotografer:
Ony Herdianto
Internship Humas